

FPII

Ciptakan Situasi Yang Aman Dan Kondusif Waka Polsek Pabedilan Iptu Wiyono Laksana Safari Kamtibmas Bersama Timwas Kecamatan Pabedilan

Panji R - CIREBON.FPII.OR.ID

Oct 11, 2023 - 08:57



KAB. CIREBON - Dalam Safari Kamtibmas terhadap para Calon Kuwu Desa Pasuruan Kecamatan Pabedilan, Iptu Wiyono berikan Himbauan Kamtibmas bersama PPS, BPD dan Perangkat Desa Pasuruan, Rabu (11/10/2023).

Sebelumnya menyampaikan himbauan Kamtibmas ketua PPS Desa Pasuruan H. Jauhari, S.Pd memberikan sambutan nya saat silaturahmi dan Anjang sana ke Calon KUWU Desa Pasuruan dengan Nomor urut tiga atas nama MUJA dan Calon nomor urut Satu yang merupakan isterinya yakni Sdri. MAEMUNAH, untuk kemudian Iptu Wiyono berikan Himbauaan Kamtibmas agar dalam setiap tahapan pilwu serentak 2023 hendaknya Kondusifitas tetap terjaga, termasuk sambutan dari Koramil yang telah disampaikan oleh Serma Amirullah dengan menambahkan bahwa selain terciptanya situasi yang aman dan kondusif juga tetap Jalin Silaturahmi dengan tetangga atau warga masyarakat yang lain juga walaupun beda pilihan, dan itu adalah sudah merupakan mekanisme dalam pilwu serentak 2023 ini, yang kemudian dilanjutkan ke Calon KUWU Desa Pasuruan nomor urut 2 yakni Sdr. LUKMAN dan tim nya yang memang sudah menunggu kedatangan Timwas beserta rombongan ini untuk menerima kegiatan Safari Kamtibmas.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H melalui Kapolsek Pabedilan Iptu Mulyadi, SH menjelaskan bahwa safari Kamtibmas ini adalah suatu bentuk dan upaya Timwas yang didalamnya terdiri dari tiga pilar yakni TNI-POLRI dan Pemerintah Kecamatan Pabedilan, tiga pilar ini akan selalu hadir baik dalam tahapan pilwu termasuk dalam Pelaksana kampanye nanti, dengan maksud agar meminimalisir kendala yang ada baik menyangkut Kamtibmas maupun segala teknis dalam Pelaksanaan tahapan pilwu serentak 2023 ini, dengan demikian segala kendala akan segera teratasi dan dengan segala ketentuan yang berlaku akan tercipta situasi kamtibmas yang aman dan kondusif serta nyaman.